



CONFÍA EN QUE NO IMPUGNE

## Morena batea a Polevnsky en el proceso interno para elegir al “defensor de 4T”

El consejo invitó a seis con “nombre y apellido”: Delgado

ALMA E. MUÑOZ Y  
NÉSTOR JIMÉNEZ

La víspera de que cinco aspirantes a la coordinación nacional de los trabajos de defensa de la Cuarta Transformación se registren ante la Comisión de Elecciones de Morena, el dirigente del partido, Mario Delgado, acotó que el Consejo Nacional invitó, “con nombre y apellido”, sólo a cuatro morenistas a participar, así como a uno del PVEM y uno del PT.

La diputada Yeidckol Polevnsky –quien pretende inscribirse tras

obtener licencia del Congreso– “no fue invitada”, precisó.

Delgado confió en que la legisladora no impugne, porque “queremos que este proceso histórico que ha iniciado nuestro Presidente nos dure muchos años. Y no elegiremos a nuestro candidato presidencial, sino a quien coordine a escala nacional los trabajos de la transformación. Por tanto, los aspirantes no recibirán financiamiento del partido para las actividades que empiezan el lunes 19.

“Es un proceso interno, donde la autoridad electoral no puede inter-

venir. Apelamos a nuestro derecho de autorganización y autodeterminación. En el momento en que hay recursos por parte del partido, abres la vía de la fiscalización... Existe otro ánimo dentro del INE, pero preferimos mantenernos con un proceso totalmente interno.”

Recordó que el Consejo Nacional ordenó a los aspirantes realizar recorridos austeros, por lo que tienen que moderar los gastos. “Cualquier exceso, a la gente no le gusta y lo va a sancionar”. Es, añadió, “una prueba ética para todos los participantes, donde un pueblo muy politizado

es el que va a sancionar”.

Aseguró que la dirigencia nacional actuará con total imparcialidad y neutralidad, y llamó a funcionarios, gobernadores, presidentes municipales, alcaldes y miembros de cabildo de la 4T a también hacerlo y no intervenir en el proceso interno.

El lunes, por lo pronto, sostendrán una reunión con los 32 comités ejecutivos estatales para definir las reglas y “establecer qué pueden y qué no hacer.

“Este proceso organizativo corresponde a Morena y está circunscrito a las actividades que constitucional-



mente los partidos pueden realizar". Habrá impugnaciones de la oposición, "pero estamos dentro de lo que nos permite la ley", expuso.

Mañana, el grueso de los aspirantes se registrarán de la siguiente manera: a las 10 de la mañana, Manuel Velasco (PVEM); al mediodía, Ricardo Monreal; a las 14 horas, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y a las 5 de la tarde, Gerardo Fernández Noroña (PT). La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, está por confirmar la hora, pero será en la tarde.